

2025-03-29

Instalan Comisión de Cultura en Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/alcaldias-cdmx/instalan-comision-de-cultura-en-iztapalapa/>

Ante la presencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavéz, la concejal Juana María Pedroza realizó la sesión inaugural de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes del Concejo de esa demarcación para el periodo 2024-2027.

CDMX MAGACÍN

Ante la presencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavéz, la concejal Juana María Pedroza realizó la sesión inaugural de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes del Concejo de esa demarcación para el periodo 2024-2027.

En su intervención, Juana María Pedroza en calidad de dicha Comisión destacó que Iztapalapa es reconocida como una Alcaldía llena de Cultura y tradición no solo por sus museos, monumentos, parroquias, su Convento, su música, su baile y su comida, sino por la diversidad de su población, por lo que se vuelve un referente en la Ciudad de México.

Así mismo, la concejal de extracción panista, reconoció el trabajo y la dedicación, de la presente administración encabezada por la alcaldesa Aleida Alavez, y de sus Directores de Cultura y Gobierno que sin duda está avanzando en la promoción de la Cultura, en la preservación de sus pueblos y barrios originarios, así como la atención a las comunidades indígenas.

Pedroza Casquera destacó que en el mes de noviembre del año 2024, el Concejo de Iztapalapa se aprobó el Bando 3 denominado "Reconocimiento de Iztapalapa como Alcaldía Intercultural", mismo que fue publicado de manera en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el día 22 de noviembre de 2024, dicho bando tiene como objeto primordial, incorporar el enfoque intercultural en la implementación de las políticas públicas de la Alcaldía y establecer un mecanismo que involucra a diferentes dependencias para coordinar la aplicación de las políticas con un enfoque intercultural. Lo que significa no solo la promoción y divulgación de estos temas, sino la atención integral de manera transversal en las diversas áreas de gobierno.

Por su parte, la alcaldesa Aleida Alavéz destacó el trabajo realizado por la concejal Juana María Pedroza al frente de la comisión en estos primeros meses la cual ha promovido la preservación de la memoria milenaria de la diversidad del país y construir un desarrollo respetuoso por todos.

Al evento asistieron integrantes de los barrios de la demarcación, así como integrantes de los pueblos de la zona oriente, el director cinematográfico, osé Medina y el actor Gabriel Esparza.

De acuerdo con la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Ciudad de México y del Instituto Electoral de la Ciudad de México, la capital del país tiene un registro total de 56 pueblos y barrios originarios, de los cuales en Iztapalapa se encuentran 16 pueblos y 15 barrios originarios.

Ante la presencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavéz, la concejal Juana María Pedroza realizó la sesión inaugural de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes del Concejo de esa demarcación para el periodo 2024-2027

Redacción Magacín CDMX

ADMINISTRATOR

PROFILE